



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**1 de Junio de 2007
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

La Abogacía de Barcelona se renueva con cinco candidaturas

NEGOCIO

Medallas de Oro del Mérito a la Justicia en el Colegio de Abogados de Almería
LA VOZ DE ALMERÍA

Abdi Omar expone en el Colegio de Abogados de Badajoz
EL PERIÓDICO EXTREMADURA

Presentación del libro “De la bioética al bioderecho”

LA NUEVA ESPAÑA

Entrevista a Nielson Sánchez Stewart: “Lo que está ocurriendo en Marbella es inexplicable”
DIARIO DE JEREZ

Andrés Garvi
 agarvi@neg-ocio.com

La Abogacía de Barcelona se renueva con cinco candidaturas

La junta de gobierno del Colegio de Abogados de Barcelona (ICAB) ha proclamado cinco candidaturas que concurrirán a las elecciones parciales que se celebrarán el próximo 28 de junio para elegir a los representantes de la Abogacía de la capital catalana.

Las elecciones cubrirán los cargos de secretario y diez vocales de la junta de gobierno del ICAB, la mitad de los existentes. Las candidaturas están encabezadas por los abogados Albert Parés, Eva Labarta, Frederic Munné, Juan Antonio del Moral y Vanessa González, según el orden cronológico de presentación. Aunque tres candidatos, Labarta, Munné y González, han presentado sus opciones a secretario con la adscripción de listas completas con diez aspirantes a diputa-

dos, los más de 16.000 abogados de Barcelona, ejercientes o no, podrán optar entre las personas que componen las diferentes candidaturas para elegir mediante listas abiertas a los nuevos cargos por un periodo de cuatro años.

Los requisitos para ser candidato son ser letrado ejerciente, residente en Barcelona y que acrediten al ser proclamados una antigüedad mínima y sin interrupción de más de un año, además no deben estar inhabilitados. Entre las candidaturas proclamadas por el ICAB existen dos listas que cuentan con un mayor conoci-

miento por parte de los abogados catalanes y son las encabezadas por Eva Labarta y Frederic Munné.

Renovar cargo

Eva Labarta ha sido hasta la presentación de su candidatura la secretaria del Colegio de Abogados de Barcelona desarrollando sus funciones durante dos años junto a la actual decana Silvia Gimenez-Salinas Colomer. Para poder presentarse a la renovación del cargo tuvo que dimitir de la secretaría, ocupando actualmente su cargo en funciones el abogado Jordi Miró Fruns.

Durante sus dos años de mandato ha congelado las cuotas colegiales y se ha comprometido como objetivo reducirlas en los próximos ejercicios. Labarta también asegura que ha saneado las cuentas del Colegio pasando de un salto negativo de 400.000 euros a uno positivo de más de medio millón de euros. Entre sus propuestas destaca la creación de una comisión mixta con el Consejo General del Poder Judicial para que las quejas de los abogados puedan ser atendidas por el órgano de gobierno de los jueces.

Por su parte, Frederic

Munné, secretario de la Asociación Catalana de Abogados IURIS y ex presidente del Grupo de Abogados Jóvenes de Barcelona, propone impulsar la formación on line y exige aplicar un tipo reducido del IVA para las actuaciones judiciales.

Jóvenes abogados

Como representante de los jóvenes abogados propone una mayor participación de este colectivo y de los despachos en el desarrollo de la ley de acceso a la profesión y el real decreto que regula la relación laboral de los abogados por cuenta

ajena. Ante el asunto pendiente de la negociación sobre el futuro convenio colectivo propugna tomar la iniciativa en la regulación de la relación laboral.

Otro de los apartados de su programa se refiere a la protección de los abogados jubilados mediante el destino de un porcentaje del presupuesto del Colegio destinado a paliar sus agravios. Munné censura a la actual junta de ser incapaz de adoptar iniciativas frente al intento de la actual consejera de Justicia, Montserrat Tura, de que los abogados del turno de oficio se sometan a un reciclaje obligatorio a través del Centro de Estudios de la propia Generalitat.

Labarta y Munné coinciden en su rechazo a los estudios del anterior consejero de Justicia de la Generalitat para privatizar o funcionarizar el turno de oficio.

MEDALLAS DE ORO DEL MÉRITO A LA JUSTICIA



Galardón a 50 años de profesión. El Colegio de Abogados de Almería albergó el pasado miércoles el acto de imposición de las Medallas de Oro del Mérito a la Justicia de la Orden de San Raimundo de Peñafort a dos de sus colegiados, Emilio Mule-ro Navarro y Emilio Esteban Hanza. Se trata de una distinción concedida por el Ministerio de Justicia a dos letrados ya veteranos, con alrededor de 50 años en activo. Simón Venzal Carrillo, Decano de la institución colegial, fue el encargado de imponer los galardones y de presentar el evento y que destacó de ambos su "gran calidad humana".

O.J.D.: 8.210 E.G.M.: 82.900

PINTURA

19.30

ABDI OMAR EXPONE EN EL COLEGIO DE ABOGADOS

►► El Colegio de Abogados de Badajoz, en colaboración con su Observatorio de Derechos Humanos, inaugura esta tarde en el patio central de su sede, en la calle Martín Cansado, número 1, una exposición de cuadros realizados por el pintor saharauí Abdi Omar. El acto de inauguración se celebrará a las siete y media de la tarde y el público podrá visitar las obras de este artista hasta el próximo día 8 de junio. La entrada a esta exposición pictórica es gratuita.

La Nueva España

OVIEDO

41 cm2

158 Euros

Página 7

31/05/2007

O.J.D.: 59.710 E.G.M.: 382.000

Presentación del libro «De la bioética al bioderecho»

El Aula Magna del edificio histórico de la Universidad de Oviedo acoge esta tarde, a las 20 horas, la presentación del libro «De la bioética al bioderecho: libertad, vida y muerte», de Luis González Morán, profesor de Derecho Privado y de la Empresa de la Universidad de Oviedo. En la presentación participarán Carlos Osoro, arzobispo de Oviedo; Pedro Hontañón, decano del Colegio de Abogados de Oviedo, y Juan Vázquez, rector de la Universidad de Oviedo.

ABOGACÍA

“Lo que está ocurriendo en Marbella es inexplicable”

Nielson Sánchez Stewart, abogado y ex decano de los letrados malagueños, cerró el curso de la Escuela de Prácticas Jurídicas de la ciudad

NOEMI GONZALEZ

■ JEREZ. Nielson Sánchez Stewart, letrado y ex decano del Colegio de Abogados de Málaga, cerró el pasado viernes el curso de la Escuela de Prácticas Jurídicas de la ciudad. Vino a hablar de 'Deontología profesional' en unos tiempos en los que la provincia de Málaga y Marbella en particular no dejan de ser noticia por casos de corrupción urbanística.

— **Ha hablado de deontología profesional a nuevos abogados...**

— La deontología profesional es una de las asignaturas principales en las escuelas de prácticas jurídicas, una institución creada por los colegios de abogados que sustituye a la pasantía. El problema es que hasta la fecha, hasta que no entre a regir la nueva ley de acceso a la profesión, la licenciatura en Derecho era idéntica a la

abogacía. Se era licenciado y al día siguiente abogado al darse de alta como ejerciente. Eso no es así, porque al salir de una facultad de sabe teóricamente Derecho pero se desconoce el ejercicio de la profesión. La deontología es un conjunto de normas que regula la profesión del abogado en sus relaciones con los demás.

— **¿Por qué se debe caracterizar un buen abogado en estos días?**

— Hace falta cumplir los mandamientos como el estudiar, tener paciencia, tener fe e ilusión en el futuro y amar profundamente esta profesión. Esta profesión es muy difícil y está en permanente cambio, por eso, tiene por delante un desafío maravilloso. La profesión debe ser proactiva y no esperar simplemente que vengan a buscarte. El letrado debe tener paciencia porque la profesión requiere tiempo, pero a la larga da muchas sa-



Nielson Sánchez posa en una de las dependencias del colegio jerezano

MANUEL ARANDA

tisfacciones.

— **¿Eso depende además de dónde se ejerza la profesión?**

— Evidentemente. Igual que no es lo mismo ser médico en España que en el Congo, salvando las distancias. Todo viene condicionado al sitio donde se ejerce. Pero, en definitiva, la profesión tiene muchas facetas. Hoy en la sociedad se pueden tener muchos papeles y lo mismo ocurre en la abogacía, que va desde ejercer en el turno de oficio a asesorar a empresas en grandes capitales.

— **Ha sido decano del colegio malagueño y tiene su despacho en Marbella. ¿Qué le parece la que está cayendo con operaciones como**

'Malaya' y 'Ballena blanca'?

— Para mí es absolutamente inexplicable lo que está sucediendo. Tanto por el aspecto mediático como el rigor con el que se está llevando la investigación del caso 'Malaya'. Debe de haber algo profundamente grave que desconozco. Conozco una de esas operaciones —'Ballena blanca'— y en esa operación, hasta la fecha, después de dos años de instrucción, no veo todavía la justificación de cómo empezó esa operación. Y ahora parece que eso sólo sucediese en Marbella, parece que no hay otros sitios donde investigar irregularidades. Ojalá no los haya y el resto del mundo sea tan perfecto. Para mí lo

que está sucediendo es inexplicable.

— **¿Habla de exceso de rigor o de falta del mismo?**

— Hay un exceso de rigor, a mi modesto entender. Veo un rigor que no lo comprendo, porque el mantener en prisión a personas que tienen arraigo, a personas que no pueden destruir pruebas o que no se prevé que vayan a escapar de la Justicia... eso no lo entiendo. Da la impresión de que la idea es crear una investigación que lo abarque todo, respecto de todos. Creo que ha llegado el momento de hacer una profunda reflexión, y no en este caso en particular, de cuáles son las garantías de las personas sujetas a medidas cautelares.

J EL APUNTE

Una nueva promoción de la Escuela de Prácticas Jurídicas jerezanas

El Colegio de Abogados de la ciudad, con Ignacio Vergara como decano, clausuró el pasado viernes otro curso más de la Escuela de Prácticas Jurídicas. El acto tuvo lugar en el salón de actos de la sede colegial de la calle Sevilla, a eso de las siete y media de la tarde. Fueron trece los

alumnos de segundo año que acabaron en la Escuela 'Ignacio Morales'. La lección magistral corrió a cargo de Nielson Sánchez, quien luego posó junto a Vergara y José María Vázquez, en las dependencias de la biblioteca, con algunos de los alumnos de la escuela. La foto es de MANUEL ARANDA.

